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Pädiatrische Grundversorgung am Limit 

 
 

Murten, 14. Juni 2022 

 

Liebe Eltern, liebe Patienten 

Wie der Artikel des Tagesblatts Luzern vom 10.06.22 und auch Meldungen aus 
Kinderkliniken zeigen, gibt es zurzeit sehr viele kranke Kinder und Jugendliche. Dies kann 
zu längeren Wartezeiten und zu Verzögerungen führen. Dies ist auch bei uns der Fall - wir 
bitten Sie deshalb um Verständnis. Unsere Mitarbeiter/innen in allen Bereichen arbeiten 
mit grossem Einsatz, allen Patienten nach besten Möglichkeiten zu helfen. 

Wieso gibt es aktuell viele kranke Kinder/Jugendliche? 

Meldungen von aussergewöhnlich stark ausgelasteten Kinderarztpraxen/-kliniken sind von 
überall zu hören. Aus ganz Europa, den USA, aber auch aus Neuseeland, Australien und 
Japan. 

Aufgrund der Coronamassnahmen im Winter, konnte bei Säuglingen und Kleinkindern 
keine Immunität gegen diverse Viren aufgebaut werden, bei Kindern und Jugendlichen 
wurde das Immunsystem während dieser Zeit etwas abgeschwächt. Zudem konnten im 
Winter verschiedene Viren nicht gut zirkulieren (aufgrund der Massnahmen und der 
Dominanz des Omikronvirus) und infizieren somit momentan viel mehr Kinder auf einen 
Schlag. Dies führt nun zu Überlastungen in der pädiatrischen Versorgung. 

Wir danken für Ihr Verständnis 

Ihr Pedikids Team 

  

Quelle: Tagblatt, Freitag 10.06.2022 
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La pédiatrie à la limit de sa capacité 

 

Morat, 14 juin 2022 

 

Chers parents, chers patients 

Comme le montre l'article du Tagesblatt Luzern du 10.06.22 ainsi que des informations 
provenant de cliniques pédiatriques, il y a actuellement beaucoup d'enfants et 
d'adolescents malades. Cela peut entraîner des temps d'attente plus longs et des retards. 
C'est également le cas chez nous - nous vous prions donc de faire preuve de 
compréhension. Nos collaborateurs et collaboratrices dans tous les domaines travaillent 
avec beaucoup d'engagement pour aider tous les patients dans la mesure du possible. 

Pourquoi y a-t-il actuellement beaucoup d'enfants/adolescents malades ? 

On entend partout parler de cabinets/cliniques pédiatriques exceptionnellement chargés. 
En Europe, aux États-Unis, mais aussi en Nouvelle-Zélande, en Australie et au Japon. 

En raison des mesures Corona prises en hiver, les nourrissons et les enfants en bas âge 
n'ont pas pu développer d'immunité contre divers virus ; chez les enfants et les 
adolescents, le système immunitaire a été quelque peu affaibli pendant cette période. De 
plus, différents virus n'ont pas pu bien circuler en hiver (en raison des mesures et de la 
prédominance du virus Omicron) et infectent donc actuellement beaucoup plus d'enfants 
d'un coup. Cela entraîne désormais une surcharge dans les soins pédiatriques. 

Nous vous remercions  pour votre compréhension 

Votre équipe Pedikids 

  

Source : Tagblatt, vendredi 10.06.2022 

 


